

hari ini

Babinsa Diminta Serap Ilmu Pengetahuan Teritorial Dan Wawasan " Pada Acara Pemberdayaan Koramil Model

Maskuri - BANJAR.HARIINI.CO.ID

Sep 26, 2022 - 14:28



Babinsa Diminta Serap Ilmu Pengetahuan Teritorial Dan Wawasan " Pada Acara Pemberdayaan Koramil Model

BANJARBARU - Pembinaan Prajurit Babinsa melalui Program Satuan

Pemberdayaan Koramil Model dibuka secara langsung Pabung Kapten Inf Yohanes Sumarsono di Makoramil 12/Liang Anggang. Senin (26/9/2022)



Dengan Tema "PENDAYAGUNAAN KORAMIL MODEL TINGKATKAN PROFESIONALISME APKOWIL DALAM RANGKA Mendukung Tugas PEMBINAAN TERITORIAL DI WILAYAH"

Kapten Inf Yohanes Sumarsono menyampaikan pesan Komandan Kodim 1006/Banjar Penyelenggaraan kegiatan Pendayagunaan Koramil Model merupakan upaya untuk lebih dapat meningkatkan profesionalisme aparatur komando kewilayahan (Apkowil), khususnya Bagi Parajuit Babinsa yang bertugas di wilayah.

Kegiatan dan latihan ini bersifat Aplikatif dan seiring dengan dinamika, Babinsa menjadi profesional.

Laksanakan pelajaran dan ilmu yang diberikan pemateri agar menambah ilmu pengetahuan serta wawasan yang nantinya dapat di Implementasikan Prajurit Babinsa dalam melaksanakan tugas.

Sementara itu perwakilan peserta Serda Warji Babinsa 1007-03/BBT Kelurahan Kertak Baru Ilir Kodim 1007/Banjarmasin Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model menuturkan bahwa ini kesempatan saya untuk menimba ilmu Teritorial.

Beda ketika saya masih Tugas di Batalyon pelajaran seperti ini tidak didapat, karena kami taunya latihan dan latihan seorang prajurit tempur.

Alhamdulillah kini sudah dapat mengetahui sebenarnya bahwa ilmu Teritorial tak semudah didapat harus belajar dan memahami betul - betul sehingga dalam menjalankan tugas diwilayah mengerti fungsinya " Ungkapnya"

Sementara itu Plh. Pasiter Kapten Inf Pupun Punanjar selaku penyelenggaraan mengatakan bahwa kegiatan sebelumnya dilakukan Briefing Pelaku, Pemateri dan Danramil juga anggota.

Guna mempermudah dan dapat memahami Ilmu dan mekanisme pasar pemberian materi " Ujarnya"

Prajurit baru bertugas kita berdayakan , sebelum kita sebar ke Koramil masing-masing. Mereka akan terima materi pembekalan dengan berbagai permasalahan yang berhubungan dengan Kowil, " Pungkas Pasiter"(pendim1006).